
Interés general

¿Qué hípica queremos?...(IV)

Caballos del palo de oros 
…"Aun los que podamos tener frágil la
memoria, es un recuerdo inolvidable esa
grata sensación de salto al futuro y despegue
definitivo del turf nacional, que se viviera en
1978 con la refundación de San Isidro, sin
embargo, de aquella sensación hoy solo
queda una postal añeja. 
Claro es que ahora se puede comparar con el
nuevo Hipódromo de Palermo, que el 1º de Mayo
nos dejara esa misma sensación de 32 años atrás.
Vale entrelazar las dos imágines y preguntarse
cómo será Palermo dentro de un lapso similar si
es que, como en San Isidro, todo siguiese igual. 
Porque a decir verdad, no se advierte entre
directivos y/o ejecutivos ninguna señal en el
sentido de trabajar e invertir para que la
historia no se repita. Y vale recordar que el
turf en general y Palermo en especial, zafaron
de la terrible crisis de 2001 casi por milagro
y justo a tiempo para que naciese la luz del
mágico dibujo de recursos nuevos. 
No vaya a ser cosa que del buen saldo de hoy,
mañana sólo queden empresas y millonarios
nuevos, conciencias prófugas y sólo ruinas de un
sueño posible caballos, carreras"…
Mucho se agradece al matutino Clarín la auto-
rización para reproducir la columna de opinión
del periodista Miguel López Biza, publicada en
Julio 16.
Consideramos oportuno recordar aquí, el
esfuerzo de unidad hecho, en su momento, por
todos los integrantes de la actividad y la lucha sin
desmayo librada por La Gremial, ante todos los
estamentos que tuvieron algo que ver (de
despacho en despacho), tanto en la Ciudad de
Buenos Airescomo la Ciudad de La Plata, a nivel
del Poder Ejecutivo y del Legislativo y que se
coronó con la Ley Provincial del Turf y los
"slots" para Palermo.
Los Trabajadores Profesionales hemos venido
sosteniendo, desde hace años, en ésta misma
página, ante Instituciones, Dirigentes e Hipódro-
mos que dichos logros, que preservaron las
fuentes de trabajo de miles de personas de la
Ciudad y el Campo, salvando al turf de su crisis

terminal no eran suficientes, que eran un medio
y no un fin en si mismos, que hacen falta más,
muchos más para que nuestro querido      deporte
+ industria + espectáculo, pueda generar
recursos "genuinos" que lo pongan a salvo de
eventuales crisis futuras…
Pese a algún meritorio esfuerzo aislado y a-
bortado vaya a saber porque intereses…, hasta
hoy nadie recogió el guante y así estamos…
"zafando" y como bien dice el Periodista…
"porque a decir verdad no se advierte entre
Directivos y/ó Ejecutivos ninguna señal en el
sentido de trabajar e invertir para que la historia
no se repita"… (sic)

Como si ésta "anemia" de ideas no fuera
suficiente, aparece en el nublado horizonte, el
tema de las apuestas deportivas por Inter-
net…, que de concretarse podrían perjudicar
seriamente al turf, como toda nueva alter-
nativa que incremente la oferta lúdica ! y sin
olvidar al "poker-on line" que en su etapa
introductoria continúa creciendo, ocupando im-
portantes espacios en programas de Canales
Deportivos e incluso anunciando en transmi-
siones en directo de algún clásico !… descono-
cemos si algún directivo tuvo la iniciativa de a-

veriguar algo sobre "PokerStars"…, por nues-
tra parte, nos enteramos, que ésta y otras
son empresas de origen Norteamericano que
tienen sus sedes centrales en "paraísos fisca-
les" y que son combatidas por competencia
desleal en muchos países de Europa por las
Loterías y Casinos Oficiales y Bingos tanto es
así que hasta tienen a los Sindicatos en contra,
porque se llevan el dinero, no generan puestos
de trabajo, no pagan impuestos, no controlan
a quienes juegan (los menores de edad usan los
documentos de sus padres), potenciando así una
enfermedad como la "ludopatía" sobre todo en
la juventud, aprovechándose de vacíos lega-
les…, llegándose a decir que sus actividades no
son ni legales ni ilegales, son alegales…, (en
España, por ejemplo, donde el monopolio del juego
es del Estado, hasta ahora, tienen serios
problemas para poder cumplir con su mandato).  
Así las cosas, los Trabajadores Profesionales del
Turf, manifestamos una vez más el compromiso
de luchar por una sólida Industria Hípica
Nacional y por un "simulcasting" Federal,
porque en ésta carrera, la más importante de
todas - el futuro de nuestra familias - es
fundamental llegar juntos y a tiempo al disco !
Reiteramos: ó nos hacemos cargo, nos
reunimos y nos ponemos a trabajar…, ó
miramos para otro lado con cara de "no
entiendo de que me estás hablando"... y
seguimos gastando los cheques que vienen de
Lotería y del Casino hasta que alguien diga
basta…, si lamentablemente esto sucediera…,
los que vendrán encontrarían todo en algún
lugar pero nada en orden !...

REFLEXIONEMOS, HAGÁMONOS CAR-
GO, CONSENSUEMOS Y ACTUEMOS POR
ELBIEN DE TODOS LOS QUE ESTAMOS Y
LOS QUE VENDRÁN ! 
Si sigues cometiendo errores, no
esperes resultados mejores…

(Einstein) 

El 08 de Agosto, como todo los años, La Gremial, en su Sede Social, de
Dardo Rocha 148 - Martínez -, ofrecerá a todos los niños de la gran familia
del turf y a sus papás, un completo "Show" , todo comenzará a las 12.30
horas y durará hasta las 17 horas, el almuerzo se servirá a las 13 horas.
Habrá regalos para todos los niños!!...   

Si hasta y contra la corriente de
todos los deportes movilizadores…, seguimos
"ignorando" que mucho del futuro del nuestro
depende también de que sea apoyado con una
difusión masiva para poder llegar a más hoga-
res y a las nuevas generaciones… y para peor
ahora nos quintaron espacio en La Nación
Deportiva !…y en su momento también Clarín
nos minimizó !...     
Tenemos que ser concientes y realistas…, sí en
la política "estornudaran", el turf nuestro de
cada día, no solo se "resfriaría"…, se "engri-
paría y con mucha temperatura"…, porque, como
todos sabemos, no dependemos de nosotros
mismos !. (por nuestra total dependencia de los di-

neros "exógenos")    
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Niño


